

A las calles nuevamente los venezolanos para respaldar la Revolución Bolivariana



Caracas, 6 mar (RHC) El pueblo venezolano mantiene hoy las movilizaciones de calle en defensa de la soberanía nacional frente a los intentos golpistas de la derecha local y el Gobierno de Estados Unidos.

Con dos grandes marchas pactadas para los días 8 y 9 de marzo, el presidente de la República, Nicolás Maduro, anunció que será el inicio de una jornada nacional de reafirmación de la unión cívico-militar, destaca Prensa Latina.

Será 'marzo de movilización, de consciencia, de trabajo y de unión nacional', sentenció la víspera el jefe de Estado, quien llamó a la ciudadanía a estar en permanente batalla frente a nuevos planes de destabilización que orquesta la oposición.

En ese sentido, detalló que este viernes Día de la Mujer, realizará durante la concentración de las féminas importantes anuncios a la población.

Igualmente, el sábado decretado como Día del Antimperialismo Bolivariano, rechazarán los cuatro años

del establecimiento de la orden ejecutiva estadounidense que declara a Venezuela como una amenaza inusual y extraordinaria para la seguridad de Estados Unidos.

Al respecto, la cancillería de la República emitió un comunicado donde repudia la extensión emitida por el jefe de la Casa Blanca, Donald Trump, por otro año del decreto emitido en 2015 por el expresidente norteamericano Barack Obama.

Caracas calificó de paradójico que después de amenazar reiteradamente al pueblo bolivariano con una intervención militar, afirmando continuamente que 'todas las opciones están sobre la mesa', Washington pretenda hacer creer que se siente amenazado por Venezuela.

Maduro manifestó que ante la arremetida golpista, las acciones populares son en defensa justa de la historia y reiteró el llamado a la unión nacional.

'Unión con sabiduría e inteligencia (...) no podemos caer en provocaciones nunca, que sigan con su juego de muchachos, acá nosotros defenderemos la patria' indicó el dignatario.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/185163-a-las-calles-nuevamente-los-venezolanos-para-respaldar-la-revolucion-bolivariana>



Radio Habana Cuba